

Semaine du 12 janvier 2025 – Baptême du Seigneur

Dimanche	12 janvier	Micheline, Louis-Anne, Martine Henri/Famille Parents défunts/Collecte au cimetière Johanne Mailhot/Collecte aux funérailles Gisèle Pelletier/Collecte aux funérailles
-----------------	-------------------	--

Collecte dominicale : 248.30 \$

Collecte du 1^{er} janvier : 230,00 \$

LA LAMPE DU SANCTUAIRE BRÛLERA CETTE SEMAINE

Aux intentions d'une paroissienne

Pensée de la semaine :

« Grâce au Baptême, nous sommes capables de pardonner et d'aimer même ceux qui nous offensent et nous font du mal. » **Pape François**

Capsule liturgique



Voici votre Dieu

Le messenger que Dieu envoie est invité à dire « avec force » à Jérusalem, lors du retour de l'exil de Babylone : « Voici votre Dieu. » À cette annonce vigoureuse, mais que l'image du berger colore de tendresse, fait écho celle que nous entendons dans l'évangile, de la voix même du Père : « Celui-ci est mon Fils bien aimé ». Ces deux

annonces de la venue du Seigneur se retrouvent aussi dans le psaume et la deuxième lecture.

L'Esprit Saint

Saint Paul, dans la lettre à Tite, rappelle que nous avons été renouvelés par l'Esprit Saint au jour de notre baptême, un Esprit que Dieu a répandu sur nous en abondance, « par Jésus Christ, notre Sauveur ». Dans l'évangile, l'Esprit Saint descend sur Jésus lorsque la voix du Père se fait entendre. La relation étroite du Père, du Fils et de l'Esprit Saint est aujourd'hui merveilleusement exprimée et nous invite à entrer dans l'intimité d'amour.

Une théophanie

Le baptême de Jésus reste un événement étonnant... Le Seigneur n'a pas besoin de conversion, mais sa présence et sa participation au geste de Jean Baptiste vient lui donner un nouveau sens, que le prophète annonce en parlant du baptême dans l'Esprit Saint et le feu. Jésus prie son Père après son baptême, et celui-ci se manifeste en reconnaissant Jésus comme son Fils bien-aimé. Cette manifestation de Dieu – une théophanie – constitue l'inauguration du ministère public de Jésus.

Le baptême chrétien

Un lien est souvent fait entre le baptême chrétien et celui de Jésus. Jean Baptiste annonce que celui-ci nous baptisera « dans l'Esprit Saint et le feu ». Le pape François insiste beaucoup sur ce lien. Ainsi, le 7 janvier 2024, il a invité chacun à célébrer l'anniversaire de son propre baptême. Par le signe de la croix, le geste de l'aspersion, toute la liturgie soulignera que chaque chrétien peut entendre pour lui ces mots : « Tu es mon enfant bien-aimé, en toi je trouve ma joie. »

Dieu nous parle encore en ce dimanche

Le prophète Isaïe nous fait entendre les mots cités – déjà au 2^e dimanche de l'Avent – par Jean le Baptiste, invitant à préparer le chemin du Seigneur. Ces mots prennent tout leur sens dans l'évangile : Jean annonce la venue du Seigneur et Jésus vient donner un nouveau sens au baptême. Par le don de l'Esprit Saint, nous devenons comme lui les enfants bien-aimés en qui le Père trouve sa joie. L'apôtre Paul nous appelle à accueillir cette grâce.

Nouvelle secrétaire

Nous avons le plaisir de vous informer que Mme Johanne Marcil a débuté en tant que secrétaire au sein de la fabrique mardi dernier le 7 janvier. Nous lui souhaitons la bienvenue et sommes convaincus qu'elle apportera une contribution précieuse à notre organisation. Nous vous remercions de lui réserver un accueil chaleureux. Estelle demeure avec nous pour effectuer les tâches reliées à la comptabilité et à la gestion du cimetière.

La dîme un don nécessaire. MERCI !



« Mon église, j'y tiens et j'y participe! »

Nous remercions toutes les personnes qui ont contribué généreusement. Nous avons amassé le montant de 22 535.00 \$ pour l'année 2024. Les reçus pour fin d'impôt seront prêts bientôt. Ceux qui ont inscrit une adresse courriel devraient les recevoir au cours de cette semaine. Sinon, vous pourrez passer au bureau dans les heures normales, soit les mardis et mercredis de 8h30 à 12h30 à partir du mardi 21 janvier 2025. Ceux qui ne les auront pas réclamés au 15 février seront mis à la poste. Encore une fois, **MERCI BEAUCOUP !**

LAMPE DU SANCTUAIRE

Nous vous informons que nous n'avons presque plus d'intentions pour la lampe du sanctuaire. Nous vous invitons à offrir, pour vos propres intentions ou pour rendre hommage à une personne qui vous est chère, une lampe qui brûlera dans notre sanctuaire. Le coût est de 5,00 \$. Merci de votre soutien et de votre prière.

AFFICHAGE DE POSTE

Nous sommes à la recherche d'un(e) sacristain (sacristine) pour travailler à temps partiel. Les principales responsabilités visent le bon déroulement matériel des célébrations. Le travail a principalement lieu les dimanche et samedi et totalise en moyenne 6 heures par semaine. Si vous êtes intéressé(e), veuillez transmettre votre candidature au secrétariat de la fabrique. Par courriel : fabriquesaintesprit@gmail.com ou par message téléphonique au 450 839-2573

MESSAGE IMPORTANT

Chers paroissiens,

Nous vous informons qu'il n'y aura pas de messes ni célébrations de la Parole (ADACE) à partir de la semaine prochaine (19 janvier) jusqu'à la fin février.

Notre église sera fermée pendant cette période, sauf pour des funérailles. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre patience.

Le bureau restera cependant ouvert durant cette période, les mardis et mercredis, de 8h30 à 12h30, selon l'horaire régulière.

Nous vous invitons à garder dans vos prières notre communauté et à profiter de ce temps pour une démarche spirituelle personnelle.

La reprise des messes sera le 2 mars 2025.

Que Dieu vous bénisse et vous garde.

Le conseil de Fabrique.